



PRESIDEN TINJAU VAKSINASI MASSAL BAGI SDM KESEHATAN

Presiden Joko Widodo didampingi Menkes Budi G. Sudikin meninjau pelaksanaan vaksinasi massal bagi SDM Kesehatan, di Istora Senayan, Jakarta, Kamis (4/2). Kegiatan ini digelar oleh Kementerian Kesehatan (Kemenkes) bersama dengan Dinas Kesehatan (Dinkes) DKI Jakarta serta BUMN Bio Farma.

Pemerintah Batal Pangkas Insentif untuk Tenaga Kesehatan di 2021

SK Menkeu sebelumnya dirinci, insentif dokter spesialis Rp7,5 juta, dokter peserta PPDS Rp6,25 juta, dokter umum dan gigi Rp5 juta, bidan dan perawat Rp3,75 juta, tenaga kesehatan lainnya Rp2,5 juta.

JAKARTA (IM) - Pemerintah akhirnya membatalkan rencana pemangkasan besaran nilai insentif tenaga kesehatan pada

tahun 2021 ini. Berdasarkan Surat Keputusan Menteri Keuangan nomor: S-65/MK.02/2021, besaran nilai insentif yang dipangkas

bisa mencapai Rp 7,5 juta per orang per bulan.

Namun, Direktur Jenderal Anggaran Kementerian Keuangan (Kemenkeu) Askolani mengatakan, pada tahun 2021 ini, besaran insentif tenaga kesehatan yang diberikan nilainya tetap sama dengan tahun 2020.

"Ditegaskan untuk menjawab kemudiam tulisan, pertanyaan dari teman-teman semua dan publik.

Di 2021 ini yang baru berjalan dua bulan, insentif tenaga kesehatan yang diberikan tetap sama dengan tahun 2020," jelas Askolani ketika memberikan keterangan pers mengenai penjelasan insentif tenaga kesehatan, Kamis (4/2).

Adapun di dalam Surat Keputusan Menkeu tersebut sebelumnya dirinci, untuk insentif dokter spesialis besarnya Rp 7,5 juta

sementara untuk dokter peserta PPDS Rp 6,25 juta, dokter umum dan gigi Rp 5 juta, bidan dan perawat Rp 3,75 juta, tenaga kesehatan lainnya sebesar Rp 2,5 juta.

Sementara itu, santunan kematian per orang sebesar Rp 300 juta. Sementara pada tahun 2020, besaran insenti untuk tenaga kesehatan masing-masing yakni dokter

► Bersambung ke hal 11

Kebanyakan Orang Jerman Anggap Pandemi Tak Berpengaruh Drastis

JAKARTA (IM) - Meski dilakukan lockdown dan pembatasan guna mencegah penyebaran virus korona, ternyata kebanyakan orang di Jerman masih mengatakan bahwa hidup mereka tidak banyak berubah. Hal tersebut diketahui dari sebuah survei yang diterbitkan oleh PEW Research Center yang berbasis di Amerika Serikat (AS), Rabu (3/2).

Peneliti menyoroti sebanyak 4.069 orang dewasa di AS, Prancis, Inggris dan Jerman pada akhir tahun lalu.

Di AS, 74% orang yang disurvei mengatakan pandemi telah mengubah "banyak atau cukup banyak" hal di kehidupan sehari-hari mereka. Demikian pula se-

banyak 70% di Inggris dan 67% di Prancis mengatakan mereka merasakan hal yang sama.

Namun, Jerman menjadi satu-satunya negara yang menunjukkan hasil survei bahwa lebih sedikit orang yang merasa bahwa pandemi membawa perubahan drastis dalam hidup mereka. Sebanyak 52% responden di Jerman mengatakan bahwa pandemi "tidak terlalu banyak / tidak sama sekali" mengubah hidup mereka.

Meskipun hasil survei dari Jerman mungkin mengejutkan, namun pandemi membawa perubahan yang signifikan pada musim dingin dibandingkan dengan saat

► Bersambung ke hal 11

Pihak Istana Cuekin Surat AHY soal Kudeta Partai Demokrat

JAKARTA (IM) - Menteri Sekretaris Negara (Mensesneg) Pratikno mengatakan, pihaknya sudah menerima surat dari Ketua Umum Partai Demokra, Agus Harimurti Yudhoyono (AHY), perihal isu pengambilalihan paksa atau kudeta partai, yang diduga

melibatkan pejabat. Pratiknomenegaskan bahwa Istana tidak perlu menjawab surat dari AHY. Pasalnya itu merupakan masalah internal partai yang semuanya sudah diatur dalam AD/ART Demokrat.

"Kami sudah menerima surat

itu, dan kami rasa kami tidak perlu menjawab surat tersebut karena itu perihal dinamika internal partai, itu adalah perihal rumah tangga internal Partai Demokrat yang semuanya sudah diatur di dalam

► Bersambung ke hal 11

Jika Terbukti Masih Warga AS, KTP dan KK Bupati Terpilih Sabu Raiju Akan Dibatalkan

JAKARTA (IM) - Direktur Jenderal Kependudukan dan Pencatatan Sipil (Drijen Disdukcapil) Kementerian Dalam Negeri (Kemendagri), Zudan Arif Fakrulloh, mengatakan, apabila terbukti bupati terpilih Kabupaten Sabu Raiju, Orient Riwu Kore berstatus

warga negara Amerika Serikat, maka KK dan KTP-nya akan dibatalkan oleh Dinas Dukcapil.

"Riwayat kependudukan Orient P. Riwu Kore yang pada awalnya memiliki NIK DKI: 0951030710640454. Statusnya dalam database Sistem Kepen-

udukan (Simduk) terdata tahun 1997 sebagai Warga Negara Indonesia (WNI) dengan alamat Kelurahan Papanggo, Tanjung Priok, Jakarta Utara," tutur Zudan. Pada tanggal 19 Februari 2011

► Bersambung ke hal 11

UPDATE COVID-19 DI INDONESIA

Bertambah 11.434 Kasus Positif, dan yang Sembuh 11.641 orang

JAKARTA (IM) - Pandemi Covid-19 sudah melanda Indonesia lebih dari 11 bulan. Namun, penularan virus belum juga dapat dikendalikan. Jumlah pasien yang terinfeksi virus asal Wuhan, Tiongkok itu masih terus bertambah.

Berdasarkan data pemerintah sejak Rabu (3/2) hingga Kamis (4/2) pukul 12.00 WIB, atau dalam 24 jam terakhir, terjadi penambahan 11.434 orang yang terjangkit Covid-19. Sehingga total kasus Covid-19 di Tanah Air 1.123.105 orang, terhitung dari Maret 2020 lalu saat diumumkannya pasien pertama.

Informasi tersebut disampaikan Satuan Tugas (Satgas) Penanganan Covid-19 kepada wartawan Kamis (4/1) sore. Data tersebut juga bisa diakses melalui laman Covid-19.go.id.

Bersamaan dengan itu,

pemerintah juga mengumumkan jumlah pasien yang sembuh dari Covid-19 sebanyak 11.641 orang dalam sehari. Mereka dinyatakan sembuh setelah mendapatkan hasil dua kali negatif dalam pemeriksaan laboratorium polimerase chain reaction (PCR). Sehingga jumlah pasien yang sembuh dari Covid-19 kini berjumlah 917.306 orang.

Sedangkan pasien Covid-19 yang meninggal dunia bertambah 231 orang. Sehingga, pasien yang meninggal dunia akibat Covid-19 di Indonesia kini mencapai 31.001 orang.

Dengan update data tersebut, maka kasus aktif Covid-19 di Indonesia kini ada 174.798 orang. Kasus aktif adalah jumlah pasien positif Covid-19 yang masih menjalani

► Bersambung ke hal 11



RIITUAL CUCI PATUNG DEWA JELANG IMLEK

Warga membersihkan patung Dewi Kwan Im di Wihara Amurva Bhumi Karet, Jakarta, Kamis (4/2). Ritual pencucian patung dewa serta bersih-bersih tersebut dilakukan dalam rangka menyambut perayaan tahun baru China atau Imlek tahun 2572

Bagus
MENCEGAH UDARA LEMBAB
Penghilang Bau • Anti Ngengat
Mencegah Penjamuran

Intiland
Yayasan Tzu Chi Indonesia
Cemerbut dan tersenyum, keduanya adalah ekspresi. Mengapa tidak memilih tersenyum saja?
Kata Perenungan Master Cheng Yen

ASALTAU!
Waw, Peneliti di Massachusetts Ajarkan Tanaman Bayam kirim Email

PROFESOR Michael Strano dari Massachusetts Institute of Technology mengatakan pihaknya sedang melakukan penelitian terbaru tentang cara mengatasi penghalang komunikasi dari tanaman ke manusia.

Para peneliti yang mencari cara baru untuk memerangi perubahan iklim, telah menemukan solusi yang tidak konvensional, yakni mengajarkan bayam untuk "mengirim email".

Profesor Michael Strano, yang memimpin penelitian di MIT, menjelaskan tanaman "adalah ahli kimia analitik yang sangat baik" dan menambahkan eksperimen aneh itu adalah "demonstrasi baru tentang bagaimana kita telah mengatasi penghalang komunikasi manusia / tumbuhan".

"Tanaman sangat responsif terhadap lingkungan," katanya, dikutip dari EuroNews. "Mereka tahu bahwa akan ada kekeringan jauh sebelum kita melakukannya," lanjutnya.

"Mereka dapat mendeteksi perubahan kecil pada properti tanah dan potensi air. Jika kita memanfaatkan jalur pensinyalan kimiawi tersebut, ada banyak informasi yang dapat diakses," terangnya. Dengan menggunakan nanotube karbon yang tertanam di daun tanaman, sinyal dapat dikirim ke kamera inframerah. Nantinya

► Bersambung ke hal 11

NANO POLISH
IDM000144822
SANDIMAS

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	14.115,00	13.850,00
SGD	10.741,00	10.391,00
AUD	10.847,00	10.509,00
EUR	17.122,00	16.782,00
HKD	1.860,00	1.755,00
GBP	19.430,00	19.030,00

Kamis 04 Februari 2021 16:45 WIB